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SOME (einige, etwas) verwendet man 
a) im Aussagesatz OHNE Verneinung
Here is some butter (etwas Butter) for you.
There are some books (einige Bücher) on the shelf.
b) bei höflichen Bitten
Can I have some fruit juice (etwas Fruchtsaft), please?
Could you give me some crayons (einige Farbstifte), please?
c) bei Angeboten
May I offer you some tea (etwas Tee)?
May I show you some paintings (einige Bilder)? 

ANY (etwas, irgendwelche,keine) verwendet man
a) in Sätzen MIT Verneinung
There is not any jam ( keine Marmelade) left.
They did not eat any biscuits (keine Kekse)
b) im Fragesatz (Antwort: ja oder nein)
Is there any tea (etwas Tee) in the pot?
Are there any children (irgendwelche Kinder) at the cinema?
c) bei der Steigerung mit “than”
She is happier than any other girl. (als irgendein anderes Mädchen)
“Shining” is more exciting than any other horror film. (als irgendein anderer Gruselfilm).

Zusammensetzungen von some und any
Jemand: someone  / anyone, somebody / anybody
Etwas (Ding): something / anything
Irgendwo: somewhere / anywhere
Für die Verwendung dieser Wörter gelten dieselben Regeln!         



